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CCOOMMPPTTEE  RREENNDDUU  DDEE  LLAA  RREEUUNNIIOONN  

DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD''AADDMMIINNIISSTTRRAATTIIOONN  DDUU  CCRRNNMM  

MMEERRCCRREEDDII  2288  NNOOVVEEMMBBRREE  22001122  
 

  

ÉÉTTAAIIEENNTT  PPRREESSEENNTTSS  

MMEESSDDAAMMEESS::  MARIE-NELLY Hélène - ÉSON Anna - CALIXTE Jacqueline 

MMEESSSSIIEEUURRSS:: MARAJO Robert - LORDINOT Gabriel - PINCEAU Maurice PICARD Patrice  --  BADIAN 
Alex  --  ELOISE Michel 

AABBSSEENNTTSS  

MMEESSDDAAMMEESS::  FORDANT Manuéla (excusée) --  ADENET-LOUVET Luc (excusé) - LEWIS Rose-Marie 
GRADEL David (excusé) - BBLLEEDDIINN  VVIIVVIIAANNEE 

MMEESSSSIIEEUURRSS::  BBOOLLIIVVAARRDD  JJEEAANN--MMAARRIIEE  ((MMEEDDEECCIINN  EEXXCCUUSSEE))   

  

L’ELITE REGIONALE 
La région a modifié le dispositif pour le choix de l’élite, voir dossier en téléchargement sur le site du 
CRNM, lecture du dispositif. 
Les nageurs qui sont sur la liste Espoirs ministériels, peuvent bénéficier d’une subvention de 3000€, 
payée par la Région Martinique sur dossier déposé par les parents. Même règle pour les nageurs 
s’entraînant aux USA et au Canada et licenciés en Martinique.  
 
LISTE DES ESPOIRS 
Dossier personnel des parents BOLIVARD, FANCHONNA, RESIN 
 
Les résultats des enfants sont passés en revue. Sont retenus : 
Podium régional : AMORY Cathie, CURTON Davy et PEREZ-DE-CARVASAL. 
Podium Interrégional : AMORY Marianne, CHAMPROBERT Ingrid et FOY Solène  
Podium national : BADIAN Wendy, BELLANCE Matthias et MELIDOR-FUXIS Jordan 
 
STAGE INFORMATIQUE 
Animé par Marie-Line ROMER, 7 personnes pour la gestion informatique des compétitions et 6 
représentant les clubs. 
 
PROGRAMME DES COMPETITIONS 
8 et 9 décembre, challenge 3 à Schœlcher, responsables Alex BABIAN et David GRADEL. 
 
POINT SUR BF4 
Il sera animé par monsieur Roland MONJO CTS de la Guadeloupe, qui sera de passage en Martinique 
à la mi-décembre. 
Nous attendons les inscriptions pour cette formation et BF1, BF2, BF3 organisé par l’ERFAN. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
Le point est fait sur les interventions auprès du conseil général pour les entrainements du pôle. 
Madame Jacqueline CALIXTE, revient sur Interclubs, elle souhaitait officier à l’informatique, ce qui n’a 
pas été possible vu le rythme de la compétition. 
 
Prochaine réunion le mercredi 12 décembre 2012. 


